

24.02.2020

Abteilung Seniorenförderung zieht in die Walzmühle

Die Abteilung Seniorenförderung der Stadt Ludwigshafen (Dezernat für Soziales und Integration) zieht vom Stadthaus Nord in Büroräume in der Walzmühle.

Aufgrund des Umzugs sind die Mitarbeiter*innen in der Zeit von Montag, 2. März 2020, bis einschließlich Freitag, 6. März 2020, sowohl persönlich als auch telefonisch nicht erreichbar.

Ab Montag, 9. März 2020, sind die Mitarbeitenden der Seniorenförderung nur eingeschränkt erreichbar. Spätestens ab Montag, 16. März 2020, ist wieder ein regulärer Betrieb möglich. Künftig sind die Mitarbeiter*innen in den Zimmern 1 bis 7 im Bürogebäude Walzmühle zu finden. Der Haupteingang befindet sich in der Walzmühlstraße 65.

Es gibt zudem weitere Möglichkeiten, die Büroräume der Seniorenförderung zu erreichen. So gibt es einen barrierefreien Zugang für gehbehinderte Menschen über das Parkhaus Walzmühle mittels Fahrstuhl. Den Zugang zum Fahrstuhl erreicht man über den Berliner Platz oder über den Eingang Yorkstraße. Man fährt mit dem Fahrstuhl bis Parkdeck P1, geht links über eine Brücke und erreicht dort das Bürogebäude Rheinuferstraße 9. Einen dritten, barrierefreien Eingang gibt es am Haupteingang in der Rheinuferstraße 9.

Die Telefonnummern der Mitarbeiter*innen ändern sich durch den Umzug nicht.